



8 DE MARZO. DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Con la llegada del 8 de marzo, desde **CCOO Navantia Madrid** queremos felicitar a todas las trabajadoras, tanto de plantilla como de las empresas auxiliares, que cada día desarrollan sus tareas laborales en las Oficinas Centrales de Navantia.

Nos complace comprobar que el feminismo está cambiando nuestra realidad diaria en la empresa, algo que, sin duda, siempre ha sido una apuesta decidida de los compañeros y compañeras de Comisiones Obreras.

- Estamos con las mujeres cuando encontramos guiños inconscientes de desigualdad a la hora de la selección de personal.
- Denunciamos las actitudes rancias que complican la promoción de compañeras/os que quieren conciliar su tiempo personal y familiar a la vez que desarrollan sus capacidades profesionales.
- Condenamos y denunciamos las conductas machistas de aquellas personas que juzgan a los padres que disfrutan de sus bajas de paternidad, un derecho igualitario por el que tanto han peleado las mujeres.



Las delegadas y delegados de CCOO somos un freno a la discriminación y a la violencia. Además, luchamos por la equidad con

una negociación colectiva atravesada por la perspectiva de género y,
muy especialmente, a través del plan de igualdad.

¡Seguimos Trabajando!